

## Umrüstung der Außenbeleuchtung des Freizeitzentrums Weiden auf LED

Im Herbst 2017 wurde die komplette Gehweg- und Parkplatzbeleuchtung bei der Thermenwelt Weiden auf LED umgerüstet.

Die in die Jahre gekommenen, alten Kugelleuchten wurden dafür durch hochwertige LED-Mastaufsätze ersetzt.

Die Vorteile der neuen Beleuchtung liegen ganz klar auf der Hand:

- eine reine Farbwiedergabe
- eine längere Lebensdauer der Lampen
- weniger Energiekosten
- ein deutlich geringerer CO<sub>2</sub>-Ausstoß gegenüber der vorherigen Außenbeleuchtung

Diese Umrüstung wurde durch Maßnahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative des Bundesumweltministeriums gefördert.

### „Nationale Klimaschutzinitiative“

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.“

Gefördert durch:



Bundesministerium  
für Umwelt, Naturschutz  
und nukleare Sicherheit



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages